



Artisans Messagers

publié le 08/12/2017

Mardi 7 novembre 2017

Mardi 7 novembre Les 3^oPrépa Pro ont participé à la manifestation "Artisans messagers" au Lycée Louise Michel. Artisans Messagers est un dispositif original mis en place par la CAPEB (Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment) pour valoriser les métiers de l'artisanat en milieu scolaire.

- ▶ Le matin **Jean Magné**, artisan peintre, a présenté une vidéo pour sensibiliser les 3^o sur l'habitat et son environnement, sur les filières et les diplômes. Les élèves ont ainsi pu découvrir les différentes facettes du bâtiment.
- ▶ L'après-midi, les jeunes, se sont essayés aux différents corps de métier. Ils se sont transformés en plombiers, décorateurs, chauffagistes, électriciens, plaquistes-isolation, menuisiers, charpentiers, couvreurs et carreleurs. Leur travail a permis d'assembler au final une maquette de « maison saine », respectueuse de l'environnement et de la santé de l'homme.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.